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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Дело о незаконном
предпринимательстве

Заботы города —
в центре внимания
депутатов

Ее сердце
отдано детям
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ИТОГИ ИСПОЛНЕНИЯ
БЮДЖЕТА

Коллегией администрации области при�
нято постановление № 131 от 2.08.2004 г. «Об
исполнении бюджета области за первое по�
лугодие 2004 года». В постановлении отме�
чается, что консолидированный бюджет об�
ласти по доходам исполнен на 121,9, по рас�
ходам — на 105,6 процента. Областной бюд�
жет по доходам исполнен на 116 процентов,
по расходам — на 106,8 процента, с ростом
по сравнению с прошлым годом на 111 про�
центов. Налоговых доходов получено 2672
млн. руб., что на 493 млн. руб. выше плана.
Самые высокие темпы роста налоговых по�
ступлений в бюджет области обеспечили
предприятия транспорта (421 процент) и тор�
говли (214 процентов). Рост налогов в бан�
ковском секторе составил 167 процентов, в
промышленности — 130 процентов, на пред�
приятиях связи — 128 процентов. В целом
расходы консолидированного бюджета пре�
высили план на 197 млн. руб. и возросли к
уровню прошлого года на 470,6 млн. руб., или
на 14,5 процента. Пo сравнению с прошлым
годом расходы на социальную сферу вырос�
ли на 23 процента, ЖКХ — на 38 процентов,
капитальные вложения — на 38 процентов.
Учитывая предстоящую во втором полугодии
текущего года разработку прогноза социаль�
но�экономического развития области, про�
ектов областного и консолидированного
бюджетов на 2005 год, перспективного фи�
нансового плана до 2007 года, постановле�
нием коллегии управлению финансов и на�
логовой политики поручено внести предло�
жения о внесении изменений в Закон «Об
областном бюджете на 2004 год», исключа�
ющие необоснованную дифференциацию в
исполнении планов по доходам; при более
тесном взаимодействии с управлением эко�
номики и прогнозирования, управлением
Министерства РФ по налогам и сборам, на�
логоплательщиками улучшить методику пла�
нирования на основе объективных критери�
ев экономического развития муниципальных
образований; уделить внимание взысканию
задолженности по налогу на доходы физи�
ческих лиц, а также уплате его налоговыми
агентами — предприятиями малого и сред�
него бизнеса, индивидуальными предприни�
мателями. Управлению финансов и налого�
вой политики во взаимодействии с руково�
дителями районных, городских администра�
ций поручено направлять в первоочередном
порядке сверхплановые доходы на сокраще�
ние дефицита бюджетов, обеспечение рав�
номерного финансирования основных раз�
делов бюджетов или в соответствии с внесен�
ными в них поправками, определив приорите�
ты в уровне бюджетной обеспеченности для
городов и районов — «доноров» по сравнению
с дотационными муниципальными образова�
ниями. Управлению финансов и налоговой по�
литики поручено также усилить контроль за со�
бираемостью налогов в территориальный до�
рожный фонд; подготовить и внести поправки
в Закон «О транспортном налоге», направлен�
ные на сокращение льгот и доведение ставок
налога до оптимального уровня.

УТВЕРЖДЕНО ПОЛОЖЕНИЕ
Указом  губернатора  № 117 от 23.07.04 г.

утверждены Положение о санитарно �проти�
воэпидемической комиссии и  ее состав
(председатель — заместитель губернатора
области А.А. Лабейкин).

Пресс�служба губернатора области.

Жилье станет доступнее
Президент России В.В. Путин подписал ряд федераль�

ных законов, направленных на формирование рынка до�
ступного жилья.

Подписанные законы пре�
дусматривают упрощение ме�
ханизма предоставления иму�
щественного вычета при при�
обретении и продаже жилья
гражданами.

Главной целью формирова�
ния рынка доступного жилья
является создание эффектив�
ного жилищного сектора, дей�
ствующего на рыночных прин�
ципах и удовлетворяющего

потребности основной части
населения.

Напомним, что в Послании
Федеральному Собранию
26 мая этого года В.В. Путин
назвал обеспечение граждан
доступным жильем одной из
первоочередных задач.

Информагентство «ОП».

ШКОЛЬНЫЕ ДВОРЫ
ПРЕОБРАЖАЮТСЯ

МУП ЖЭУ г. Орла ведет работы по
благоустройству пришкольных территорий.

В храмах знаний уже наведен лоск. А вот
отдельные школьные дворы  выглядят не
лучшим образом. Портят вид  разбитые
подъезды к учебным заведениям и дорожки,
асфальт на которых потрескался либо вообще
рассыпался.  Наибольший объем работ
предстоит выполнить во дворе школы № 12.
Чтобы облагородить эту территорию,
потребуется 300 тонн асфальта. На очереди —
34�я и 20�я школы, а также детские сады
№№ 42, 72, 76 и 79.  А в школах №№ 14 и 32
асфальтовые покрытия уже сделаны.

Всего для благоустройства названных
объектов потребуется 960 тонн асфальта. Его
укладкой занимаются шесть бригад, которые
работают с восьми утра до восьми вечера.
Если финансирование из городской казны
будет своевременным (общая стоимость
работ около пяти миллионов рублей), не
подведут поставщики асфальта, всё
завершится к первому сентября.

ЮНЫЙ ОРЛОВЕЦ
МОЖЕТ СТАТЬ
«ОРЛОМ»

Общественные организации «Боевое
братство» и «Казачье землячество» создали
военно�патриотический клуб «Орел». В нем
будут заниматься девушки и юноши в
возрасте от 12 до 18 лет.

Тематика мероприятий различна. Это могут
быть поездки на стрельбы в г. Туапсе, где
находится база спецназа «Морские котики», в
конно�спортивную школу в Ледно, прыжки с
парашютом на территории аэроклуба в
Пугачевке. Будут изучаться история отечества
и родного края, основы православной
культуры.

Предусмотрены встречи с интересными
людьми, туристические походы и многое
другое.

5 сентября  состоятся сбор и инструктаж
членов «Орла», а затем им продемонстрируют
рукопашный бой, приемами которого при
желании они в будущем смогут овладеть. А
пока в помещении областной станции
детского и юношеского туризма (Орел,
ул. Фомина, 8) проводится собеседование
с теми, кто заинтересовался деятельностью
нового клуба.

«СОВРЕМЕННИК»
ЗАКРОЮТ
НА РЕКОНСТРУКЦИЮ

12 сентября начнётся реконструкция
зала в орловском кинотеатре
«Современник». Об этом сообщил
генеральный директор ОАО
«Орёлкиносервис» Н. Д. Медведев. Будет
произведена полная замена жёстких кресел
на мягкие. При этом планируется увеличить
расстояние между рядами. Зрителям
станет гораздо комфортнее. Однако число
мест сократится примерно на 250 (сейчас в
зале «Современника» 600 мест). Все
работы планируется завершить в течение
месяца.

А завтра работники кино будут отмечать
свой профессиональный праздник. Но ОАО
«Орёлкиносервис» никаких официальных
праздничных мероприятий к этой дате не
планирует, так как 27 августа изначально был
Днём советского кино. Дата Дня российского
кино до сих пор не определена (предлагается
праздновать её во Всемирный день кино — 12
декабря). Поэтому 27 августа рабочий график
орловских кинотеатров — «Современника» и
«Победы» — будет обычным.

В «Современнике» пройдёт демонстрация
фантастического фильма «Бессмертные:
война миров» (Франция) и молодёжной
комедии «Евротур» (США). В кинотеатре
«Победа» вниманию публики предлагаются
фильмы «Я — робот» и «Из 13 — в 30»
производства США.

Н.Д. Медведев проинформировал
«Орловскую правду» о том, что нашумевший
бестселлер «Ночной дозор» в Орле собрал 15
тысяч зрителей.
Информагентство «ОП».

Рабочая поездка губернатора

ИНФОРМАЦИЯ
о подготовке почвы, севе озимых культур, вспашке зяби, постав�

ках зерна в страховые продовольственные фонды в районах облас�
ти по состоянию на 25 августа 2004 года
Должанский 100 2 100 27 13,6 84 78 100
Малоархангельский 96 8 86 56 23,3 60 32 100
Ливенский 93 0,2 99 6 14,1 11 18 �
Новосильский 85 6 38 � 17,3 3 5 �
Колпнянский 84 8 75 40 18,1 83 72 100
Хотынецкий 83 19 88 � 19,0 37 62 �
Глазуновский 82 7 100 33 17,4 47 38 70
Покровский 80 17 92 55 16,9 18 � 63
Новодеревеньковский 80 11 89 63 18,5 6 2 20
Краснозоренский 79 6 80 32 19,7 94 91 100
Залегощенский 77 5 72 27 18,9 11 2 40
Дмитровский 76 15 71 21 17,8 30 26 39
Орловский 74 10 100 27 16,8 57 41 100
Троснянский 73 11 49 5 17,0 49 81 �
Свердловский 73 7 68 17 18,8 55 56 53
Сосковский 72 13 85 � 14,7 8 11 �
Кромской 72 14 96 15 18,5 52 50 54
Урицкий 71 22 83 � 16,0 27 10 43
Болховский 70 14 66 � 17,4 42 55 30
Знаменский 70 10 82 � 17,1 14 7 43
Мценский 65 7 95 16 15,6 66 97 17
Шаблыкинский 59 15 82 � 18,0 26 33 �
Верховский 59 10 77 8 13,7 14 2 38
Корсаковский 56 11 49 � 17,8 18 5 67

Примечание:  первая графа — подготовлено почвы под сев озимых (в
проц. к заданию); вторая — посеяно озимых (в проц. к плану); третья —
засыпано семян озимых (в проц. к плану); четвертая — вспахано зяби под
сахарную свеклу (в проц. к плану); пятая — заготовлено грубых и сочных
кормов на условную голову (в центнерах кормовых единиц); шестая — по�
ставлено зерна в областной, районные и городские страховые продоволь�
ственные фонды; седьмая — в том числе областной; восьмая — районные,
городские страховые продовольственные фонды (в проц. к заданию).

ИЗ ПОЧТЫ
РЕДАКЦИИ

Депутат
помог

В течение нескольких лет мы, жите�
ли дома № 61 по улице Емельяна Пуга�
чева, обращались в свое ЖЭУ № 6 по
поводу проведения в доме ремонта.
Дело в том, что в доме начал разру�
шаться фундамент, были и другие не�
поладки. Однако в ответ на наши
просьбы и заявления руководство ЖЭУ
отделывалось обещаниями.

Дело стронулось с мертвой точки,
когда мы обратились за содействием к
нашему депутату горсовета Леониду
Семеновичу Музалевскому. Благодаря
депутату и его помощнику Ю.С. Жело�
ховцеву ремонт дома нынешним  летом
был все�таки проведен. Нам не только
укрепили фундамент, но и починили
протекавшую крышу, привели в поря�
док дорожки на прилегающей террито�
рии.

Большое спасибо нашему депутату
за внимательное отношение к людям,
за помощь в трудную минуту.

А. БОГОРОДИЦКАЯ.
Пенсионерка.

г. Орел.

Модернизация  образования:
опыт и проблемы

Мы уже сообщали нашим читателям, что в круглом зале областной
администрации в канун нового учебного года прошло  традиционное областное
совещание работников образования. В течение нескольких часов его участники
обсуждали тему «Развитие системы непрерывного образования Орловской
области в свете концепции  модернизации российского образования: опыт и
проблемы».  Среди  выступающих — ректор Орловского государственного
университета, председатель Совета ректоров высших учебных заведений,
председатель комитета областного Совета народных депутатов Ф.С. Авдеев,
начальник  управления образования г. Орла А.В. Шатохин, учитель школы № 13
г. Орла, победитель областного конкурса «Учитель года�2004» А.А. Афонин,
директор областного государственного  образовательного учреждения —
Троснянской специальной (коррекционной) школы�интерната А.А. Ададуров,
руководитель муниципального органа управления  образованием Ливенского
района Ю.А. Преображенский и другие. Сегодня мы предлагаем нашим
читателям подробно ознакомиться с состоявшимся обсуждением.

(Окончание на 2�й стр.).

«Тургеневская осень22004»
3 сентября по сложившейся доброй традиции в орловском Гослитмузее
И.С. Тургенева начинается цикл мероприятий «Тургеневской осени».

«Тургеневская осень�2004» посвя�
щена теме «Тургенев и театр».

Как всегда, начало празднику поло�
жит торжественная литургия, которая
пройдет в храме Иоанна Крестителя.
Затем в музее будет совершена теат�
рализованная экскурсия по экспозиции
«Тургенев. Жизнь для искусства». Гос�
тям музея будут предложены инсцени�
рованные отрывки из романов и рас�
сказов писателя�земляка.

Завершится первый день «Тургенев�
ской осени» возложением цветов к бю�
сту И.С. Тургенева, установленному в
сквере Дворянское гнездо. Перед уча�
стниками праздника выступят орлов�
ские писатели.

«Тургеневская осень�2004» будет
проходить до 9 ноября — дня рождения
И.С. Тургенева. За это время в рамках
праздника состоится масса интерес�
ных мероприятий, о которых мы зара�
нее будем информировать наших чита�
телей.

Анжела САЗОНОВА.

К определению размера платежей по земельному налогу
приступило предприятие «Орёлгипрозем». Об этом сообщил его
директор Н.И. Жуковин.

Сколько стоит гектар?
Ра бота проводится с целью сделать более гибкой систему начисле�

ния земельного налога. При этом будет учитываться наличие на земель�
ном участке линий электропередач, подъездных путей, строений, каче�
ство почв и т.п.

До уточнения ставок земельного налога «Орёлгипрозем» с 1998 по
2000 годы произвёл кадастровую оценку земель сельскохозяйственно�
го назначения, в 2002 году — территорий поселений, а в 2003�м — про�
мышленности, транспорта, связи и особо охраняемых зон. Выяснилось,
что стоимость одного гектара сельскохозяйственных угодий в Должан�
ском районе стоит 32 тысячи рублей, а в Болховском — всего тысячу.

В настоящее время «Орёлгипрозем» столкнулся с проблемой опре�
деления принадлежности различных земельных участков. В частности,
во Мценске сейчас имеется 170 гектаров земель, частично застроенных
городскими домами. Но из списка земель сельхозназначения эта тер�
ритория до сих пор не выведена. В результате страдают проживающие
здесь люди, у которых возникают сложности при оформлении докумен�
тации на строительство жилья.

Информагентство «ОП».

В ходе поездки губернатор посетил
также ряд объектов социальной сферы.
Вопросы обеспечения населения каче�
ственной медицинской помощью, укреп�
ления материально�технической базы уч�
реждений здравоохранения обсуждались
во время посещения Верховской район�
ной поликлиники.

Е.С. Строев принял участие в торже�
ственном открытии Краснозоренской
средней общеобразовательной школы.
Подчеркивая важность данного события,
губернатор отметил, что администрация
области, органы местного самоуправле�
ния будут и в дальнейшем уделять при�
стальное внимание народному образова�
нию. Поддержка образования является

непременным условием успешного соци�
ально�экономического развития терри�
торий.

Во время посещения сельскохозяй�
ственных предприятий губернатор не
только интересовался вопросами убор�
ки, но также призвал всех руководите�
лей активно вести работу по закладке
основы будущего урожая, севу озимых
культур. Как подчеркнул Е.С. Строев,
под особым контролем глав районов
должны быть вопросы своевременной
выплаты и погашения имеющейся за�
долженности по заработной плате кре�
стьянам, а также поставки зерна в стра�
ховые продовольственные фонды.

Соб. инф.

Вчера губернатор области Е.С. Строев совершил рабочую поездку по районам
юго�восточной части области. Губернатор посетил ряд агрофирм,
коллективных и фермерских хозяйств в Орловском, Залегощенском,
Верховском, Новодеревеньковском, Краснозоренском, Ливенском,
Покровском, Свердловском районах, где ознакомился с ходом уборочных
работ и севом озимых культур. Состоялись встречи с руководителями районов,
агрофирм, сельхозпредприятий, специалистами сельского хозяйства.


